

COMMUNIQUE DE PRESSE

AMIENS VILLE D'AVENIR ADRESSE DES FELICITATIONS REPUBLICAINES A HUBERT DE JENLIS POUR SON ELECTION ET ACCELERE SES TRAVAUX POUR LA PREPARATION DES ELECTIONS MUNICIPALES DE 2026

Amiens, le vendredi 25 octobre 2024

L'association Amiens Ville d'Avenir adresse des félicitations républicaines à M. Hubert de Jenlis pour son élection en tant que maire d'Amiens.

« Nous adressons des félicitations républicaines à Hubert de Jenlis pour son élection en tant que maire d'Amiens et nous lui souhaitons bonne chance ainsi qu'à son équipe dans l'intérêt de notre ville pour les quelques mois de mandat restant à accomplir » explique Aurélien Caron, Président d'Amiens Ville d'Avenir.

« L'élection d'Hubert de Jenlis est d'abord et avant tout le choix de Brigitte Fouré qui a décidé de démissionner en dépit de la confiance que lui avaient accordée les Amiénois. C'est un choix de continuité et de conservation alors que notre ville a besoin de changements, de nouvelles idées et d'un profond renouvellement. C'est pourquoi nous accélérons nos travaux pour proposer aux Amiénoises et aux Amiénois un nouveau projet et écrire avec eux une nouvelle page de l'histoire de notre ville à compter de 2026 ».

Après son 6ème débat d'avenir sur la question migratoire qui a eu lieu hier soir autour de l'essayiste Guillaume Larrivé et qui a réuni environ 150 personnes, Amiens Ville d'Avenir organisera son 7ème débat le lundi 25 novembre prochain sur le thème « Comment se former tout au long de la vie ? » avec comme invitée Bénédicte Fauvarque-Cosson, Administratrice générale du Conservatoire National des Arts et Métiers (CNAM) et professeur des universités.

Contact presse : <u>amiensavenir@gmail.com</u> / 06 65 74 34 36 / Plus d'informations sur notre site Internet en cliquant <u>ICI</u>